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MOZIONE EMENDATA 

MODIFICATA DALLA GIUNTA 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ 

DAL CONSIGLIO COMUNALE 

NELLA SEDUTA DEL 23 LUGLIO 2024 

 

 

OGGETTO: Mozione n. 68/2024 – Creazione pista ciclopedonale da Multedo a Vesima. 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 

Premesso che: 

 

- la mobilità cittadina deve incrementare tutte le soluzioni alternative all'uso del mezzo 

privato; 

 

- in tal senso l'uso delle biciclette, in sede propria e protetta, rappresenta una soluzione 

utile; 

 

- il Comune di Genova ha inserito nelle Linee Programmatiche 2022/2027 il tema mobilità 

al punto 4.0 – “Città in movimento”; 

 
- il Sindaco e la Giunta hanno dimostrato un certo interesse per la micromobilità attraverso 

scelte quali la creazione della pista ciclabile di Corso Italia; 

-  

Considerato che: 

 

- il territorio del Municipio VII è pari al 30% dell'estensione territoriale del Comune di 

Genova;  

 

- altresì, la conformazione in costa del suddetto è in larga parte lineare, è senza particolari 

pendenze ed è caratterizzata già da passeggiate ed aree ciclabili; 

 

Ritenuto che per gli elementi sopra esposti si possa progettare un'unica soluzione ciclopedonale 

in grado di creare un collegamento da Multedo a Vesima, in grado anche di creare un link con 

le esperienze di Città Metropolitana; 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Comune di Genova |Direzione di Area Organi Istituzionali  

Via Garibaldi, 9 – Palazzo Tursi-Albini, 1° Piano | 16124 Genova  

Ufficio Consiglio Comunale |tel. 0105572234 – 2273 - 2231 

consigliocomunale@comune.genova.it                          

 

IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA 

 

• A confermare l’impegno, con relativa illustrazione in commissione, per la realizzazione 

di un percorso ciclopedonale in grado di collegare Multedo a Vesima. 

 

• A valutare la possibilità di inserire a bilancio i fondi necessari a un primo studio di 

fattibilità per un percorso ciclabile da Multedo e Vesima, che tenga conto degli eventuali 

mutamenti urbanistici che avverranno a Ponente nei prossimi anni. 

 

 

 

Proponenti: Bruzzone Filippo, Ghio (Lita Rosso Verde), Bruzzone Rita (Partito Democratico).  

 

Proponente Emendamenti 1,2,4: Barbieri (Genova Domani). 

 

 

 

Al momento della votazione sono presenti, i Consiglieri: Aimè, Alfonso, Ariotti, Barbieri, 

Bevilacqua, Bonicioli, Bruccoleri, Bruzzone Filippo, Bruzzone Rita, Cassibba, Cavalleri, 

Ceraudo, Crucioli, D’Angelo, De Benedictis, Dello Strologo, Falcone, Falteri, Gaggero, 

Gandolfo, Gozzi, Grosso, Kaabour, Lo Grasso, Lodi, Manara, Notarnicola, Pandolfo, Patrone, 

Pellerano, Pilloni, Russo, Vacalebre, Veroli, Villa, Viscogliosi, in numero di 36. 

 

 

Esito votazione: approvata all’unanimità, con 36 voti favorevoli: Aimè, Alfonso, Ariotti, 

Barbieri, Bevilacqua, Bonicioli, Bruccoleri, Bruzzone Filippo, Bruzzone Rita, Cassibba, 

Cavalleri, Ceraudo, Crucioli, D’Angelo, De Benedictis, Dello Strologo, Falcone, Falteri, 

Gaggero, Gandolfo, Gozzi, Grosso, Kaabour, Lo Grasso, Lodi, Manara, Notarnicola, Pandolfo, 

Patrone, Pellerano, Pilloni, Russo, Vacalebre, Veroli, Villa, Viscogliosi. 

 


